



## ● CONSTRUIR CIUDADANÍA

# Diputados salió al encuentro de la sociedad

Con un stand institucional, arte, emprendedores y charlas informativas, la institución que preside Pedro Cassani desarrolló una exitosa jornada en el parque Cambá Cuá de la ciudad de Corrientes.



"Decidimos acercar la institución legislativa a un ámbito donde podamos encontrarnos con las familias, en un espacio más distendido, sin formalismos. Lo veníamos haciendo a través de actividades culturales o en ferias del libro, de Capital y de distintas localidades; pero, en el Mes de la Juventud, estamos inaugurando una nueva metodología, más integral, renovando estrategias para que los encuentros sean cada vez más productivos", detalló ayer el presidente de la Cámara de Diputados, Pedro Cassani, desde el corazón mismo de la ciudad de Corrientes, el parque Cambá Cuá.

La actividad, en el marco del programa cultural Creando Encuentros, tuvo como objetivo "continuar el camino de la construcción de una democracia participativa, donde el protagonismo lo tenga cada vecino, cada ciudadano", acotó Cassani.

En contacto directo con los vecinos que visitaron cada uno de los stands, habló de la democracia joven que se sigue corrigiendo y actualizando, y la tarea de los representantes del pueblo de "innovar" en lo referido a la actividad legislativa de modo de ir adaptando las institucio-

nes a los cambios.

"Desde la Cámara de Diputados queremos decirles que es nuestra meta: consolidar los mecanismos de apertura, de participación y colaboración mutua para afianzar el vínculo y ser útiles a las necesidades urgentes y las de largo plazo", sostuvo para reafirmar el concepto de "construcción de ciudadanía participativa", considerándola como el "derecho innato a ser protagonistas principales en la sociedad, y dentro de ella, de cada una de sus instituciones republicanas. En la Cámara de Diputados, cada uno de ustedes, tienen su propia banca", concluyó.

La jornada incluyó un stand institucional con información legislativa y la posibilidad de dejar inquietudes, consultas y opiniones; expresiones artísticas de diversas características, paseo de emprendedores y diferentes charlas.

En el escenario central se abordaron distintos temas de interés: Cuidados en los entornos digitales a cargo del magíster Darío Báez y en el área Salud, se hizo hincapié en la Prevención del dengue, con una exposición a cargo de Lino Barrios.

Por último, los diputados Any Pereyra, Ana Améndola, Lucía Centurión, Pedro Cassani y la secretaria parlamentaria, Evelyn Karsten, junto al referente de la Red de Infancias, Sebastián Carrano, hicieron referencia al Sistema de Protección Integral de Niños, Niñas y Adolescentes que se está redactando en la Cámara de Diputados con una visión multidisciplinaria, dejando abierto el tema a la sociedad toda, para redactar la mejor ley.

Para mantener entretenida a la familia, se contó con la colaboración de la academia Mil ritmos (salsa juvenil, hip hop infantil); el grupo San Juan Bautista, la acordeonista Vicky Sánchez y el grupo Mauri y el Arranke, entre otros números artísticos.

Los chicos pudieron jugar en forma educativa, a través de dibujo y pintura, por ejemplo.

Grandes y niños se sacaron fotos en el stand institucional legislativo, donde estaba la banca y material informativo sobre la labor parlamentaria.

El evento contó con la colaboración de la Municipalidad de la ciudad de Corrientes y el Ministerio de Salud Pública.

